

## México y Argentina Apoyan la Política de No Alineación

*El día 16/73*  
Declara en Belgrado el Vicepresidente  
de Yugoslavia, Rato Dugonjic

BELGRADO, 4 de junio (TANJUG-IPS).—El vicepresidente de la Presidencia de Yugoslavia, Rato Dugonjic, interpreta la reciente transmisión del mando presidencial en la Argentina, a la que asistió en representación del mandatario yugoslavo Josip Broz Tito, como "un paso histórico que inició una marcha histórica", y como "la consagración de la no alineación y, posiblemente, de muchos y profundos cambios" en el país sudamericano.

Estas declaraciones fueron formuladas por Dugonjic tras su arribo a Belgrado procedente de México, país al que visitó en forma oficial después de haber asistido a las ceremonias del 25 de mayo en Buenos Aires.

"En México —dijo Dugonjic— comprobamos lo profundos que son los vínculos que unen a ese país con el nuestro, y el interés, compartido por nosotros, en desarrollar al máximo nuestras relaciones comerciales y económicas. El gobierno del presidente Luis Echeverría concibe la no alineación en forma muy similar a la del gobierno yugoslavo y, al igual que éste último, considera que esa posición en política internacional adquiere cada vez mayor importancia en el mundo."

En cuanto a su visita a la capital argentina, el vicepresidente yugoslavo recordó que fue recibido por el presidente Héctor J. Cámpora, a quien transmitió el mensaje del mariscal Tito y la invitación para que visite Yugoslavia, la cual será cumplida por Cámpora en fecha aún no determinada.

Dugonjic añadió que en los contactos y conversaciones sostenidas con las nuevas autoridades argentinas, pudo comprobar el interés de las mismas en los preparativos de la IV Conferencia Cumbre de los No Alineados, en la que participará Argentina.